

Antrag Nr. 10-F-25-0019

CDU/Grüne/FDP

Betreff:

Reform des Rettungsdienstes

- Gemeinsamer Antrag der Fraktionen von CDU, Bündnis 90/Die Grünen und FDP vom 2.3.2010 -

Antragstext:

In Hessen muss bei Notfalleinsätzen eine 10-Minutenfrist eingehalten werden. Dies führte in der Vergangenheit in Wiesbaden aufgrund von gleichzeitigen Alarmen, so genannten „Duplizitätsfällen“, immer öfter zu Problemen. Deshalb soll das Wiesbadener Notarztwesen reformiert werden, wie am 08.02.2010 der Wiesbadener Lokalpresse zu entnehmen war.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird deshalb gebeten, zu berichten,

- wie das Wiesbadener Notarztwesen reformiert werden soll, welche Kosten daraus entstehen und wer diese Kosten zu tragen hat.

Wiesbaden, 03.03.2010

Bernhard Lorenz
Fraktionsvorsitzender CDU

Andreas Knüttel
Fraktionsassistent

Dr. Tilli-Charlotte Reinhardt
Fraktionsvorsitzende Bündnis 90/Die GRÜNEN

Carola Pahl
Fraktionsgeschäftsführerin

Christian Diers
Gesundheitspolitischer Sprecher FDP-Fraktion

Jeanette-Christine Wild
Fraktionsgeschäftsführerin